
 
 
 
 

 中讃３町を⾏進❕"# 明⽇からいよいよ⻄讃へ 

なんだ坂、こんな坂が待っている❕"#❕"# 
 片岡秀樹琴平町長室へ挨拶に行くと、フェイスブックで山口さんのニュースを見たと話題にな

りました。片岡町長は出発式で、息子さん（高校３年生）のテスト問題を披露。町長によると「日

本は核を持つのがいいかどうか」と記述式で答えよ、との問題だったと切り出し。息子さんは、

「持ってはいけない。その理由は被爆国であること、そして核兵器は非人道的」と答えたとのこ

とでした。思わず参加者が全員拍手。さらにロシアのウクライナ侵略を理由に、日本政府が国防

転換を言っているが、そんな問題ではないと喝破。ウクライナの映像がすべてで、こうならない

ためにどうするか、我が事として訴えて行きたいと挨拶。 
 山口さんは８０歳の時に東京・広島コースを通し行進して以来、平和行進が「やみつき」にな

ったとし、今年は全国通し行進者でなく、私設行進者として「マイたすき」でお遍路ではないが、

「同行二人」で、歩いていると発言しました。 
 前田武俊綾川町長は平和行進参加者へ労い。ウクライナにプーチンが核兵器を使うのは、「も

ってのほか」と強烈。声を上げ続けていこう呼びかけ、挨拶としました。例年通り「お茶」の差

し入れを頂きました。河野雅廣議長は、安藤利光町議（再選）が大病で２０㎏やせたことを労い

「こんな人が議会にはいる」と強調し、行進は「ノーモア広島・長崎」の声をあげ、核兵器なく

していこうと「おそえ？」的に呼びかけました。安藤議員の議会での役割と信頼度を垣間見た思

いでした。 
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